

20.6.2021

Liebe U8 und U9 Teilnehmer,
Liebe Sport- und Jugendwarte,

Corona hat so Einiges durcheinandergewirbelt. Wir sind froh, dass wir dieses Jahr wieder den U8 und U9 Wettbewerb auf Bezirksebene ausrichten können. Leider ist es nicht möglich dieses Jahr eine Endrunde zu spielen. Nach Abschluss der Gruppenphase ist der Wettbewerb für die jeweiligen Teams beendet.

Leider musste ich feststellen, dass man widererwartend einen Spieltermin der U8 und U9 in die Ferien gelegt hat. Daher biete ich die Möglichkeit diesen Spieltermin nach dem letzten offiziellen Spieltag der jeweiligen Gruppen auf den 8.September oder auf den 15.September zu verlegen.

Ich wünsche allen Teams einen guten Wettbewerb und hoffe, dass wir 2022 wieder normal planen und spielen können.

Mit freundlichen Grüßen

Silke Grüning-Schuchter – Bezirksspielleiterin Jugend TB
Darmstadt